

Vice-Secretario al Dr. Don José Aparicio.

Acto continuo procedió la comision a la eleccion de secretario quedando elegido por unanimidad Don José Albiñana.

Procediose tambien a consignar las enfermedades reinantes del mes actual, quedando convenido en que habian dominado en la practica, las afecciones catarrales, inflamatorias, gástricas y hasta algunas tífoides, como tambien pulmonarias, congestiones cerebrales, accesos asmáticos en los viejos, recrudescencia de los catarras crónicos y alguno que otro caso de Crup; efectos sin duda de los cambios rapidos de temperatura, reinando los vientos de O. E. al tornarse con los de E. y N. E., las nieves y humedad de la atmosfera.

No habiendo otra cosa que tratar, se levanta la sesion.

El Sr. Vice-Secretario

José Albiñana

El Director

D.º Rafael Comenge

Sesion del 25 de Febrero de 1867.

Con asistencia del Sr. Director y Sr. Vice-Secretario y de los vocales D.º José Aparicio, Don José Donday, Don Francisco Serrano y Longel, Don Rafael Garcia, Don Mariano Batllés y Don Julián Magraner, se leyó y aprueba la anterior, advirtiéndose que habia una omision involuntaria que consistia en hacer constar que el cólera morbo se habia manifestado en tribus y diferentes estados de Belgica, y que despues de haber declarado el Gobierno en estado de limpia patente los puertos que estaban de observacion, a los tres dias se dió otro Real orden declarando declarando estubiesen sujetos a la misma, las procedencias de los puertos arriba indicados.

En la sesion de hoy se dió cuenta de la dimision presentada por Don José Chicoy, que fué admitida nombrando en su lugar como vocal a Don Rafael Garcia Villacampa y a Don Mariano Batllés Bachiller en Medicina como auxiliar.

Se dió cuenta de la Epizootia, que segun la presen-

sa extranjera está padeciendo en Alemania el ganado vacuno, y la provisión que el Gobierno francés ha dispuesto de dichas reses en su Reino. Se dió tambien cuenta de la epidemia de viruelas que en la actualidad está haciendo estragos en algunos pueblos de Aragón y Cataluña. Tambien se tiene noticia que reinan algunas fiebras tifoideas en algunos pueblos de la provincia de Cuenca y la de Castellón de la Plana. Acordose oficiar al Instituto sobre estos extremos con el objeto de que acuerde por medio de la secretaria de correspondencias los datos necesarios sobre el particular.

Las enfermedades reinantes en el mes actual, a consecuencia de haber reinado el tiempo nebuloso con alguna lluvia y los vientos S. E. N. O. y O. E. y en el resto del mes un tiempo sereno y temperatura primaveral con los vientos S. O. E. S. E. por consiguiente las enfermedades que mas comunmente se han presentado en la práctica han sido, las que propriamente tienen su asiento en el aparato respiratorio como anginas y pulmonarias; erisipelas, congestiones cerebrales, apoplejias, reumas y coqueluches.

Tambien se han presentado algunas afecciones gástricas, como calenturas indigestiones, cólicos &c. En estas enfermedades han cobrado con los recursos de la terapéutica.

No habiendo otra cosa que tratar se levanto la sesion.

El Sr. Sec.

José Almirante

El Director

D. Rafael Casanueva

Sesion del dia 30 de Marzo de 1867.

Con asistencia del Sr. Director y Sr. Sec. y de los vocales Don José Donday y Don Rafael Garcia como tambien de Don Francisco Ferraz y Longel, se leyó y aprobó el acta anterior.

Acto continuo se ocupó la Junta respecto a las cuarentenas a que se sujetaban las patentes procedentes de algunos puntos de Alemania y de Belgica observando con satisfaccion que la prensa no ha vuelto a reproducir na